

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Maganga Moussavou favorable à un dépistage généralisé

Martina ADA METOULE
Libreville/Gabon

PIERRE-Claver Maganga Moussavou a fait, hier, une sortie médiatique. Face aux journalistes, l'ancien vice-président de la République a exprimé clairement son inquiétude face à la pandémie du coronavirus qui sévit dans le monde entier. Pour ce qui est de notre pays, il a dit militer pour un dépistage généralisé de la population. "Je milite pour un confinement efficace. Je supplie le gouvernement pour mettre tout en œuvre pour un dépistage généralisé", a-t-il indiqué. Et le président du Parti social démocrate (PSD) d'ajouter : "Si nous ne le faisons pas, ce sera une suite sans

«Je milite pour un confinement efficace. Je supplie le gouvernement pour mettre tout en œuvre pour un dépistage généralisé»

fin". Pour lui, les simples gestes barrières et autres mesures ne suffisent pas. Ce d'autant que, en dehors de la vie à l'extérieur, une autre réalité existe dans les maisons. C'est pourquoi, le natif de Moutassou a invité le gouvernement à aller "plus loin. Qu'il soit plus décisif". Dans l'a perspective d'un confinement total, Pierre-Claver Maganga Moussavou, a souhaité que les autorités de la République mette en place des mesures dites d'accompagnement. Dans le même fil, il a sollicité du gouvernement, la prise des mesures "drastiques pour éradiquer ce mal". Il a, par ailleurs, estimé que cette pandémie mondiale devrait apporter plusieurs changements. Notamment, un bouleversement des comportements et des mentalités. Enfin, le leader du PSD a souhaité que soient mutualisés les efforts du Gabon avec ceux des autres pays de la sous-région dans le cadre de la lutte contre le Covid-19. Soulignons que la sortie d'hier aura également été l'occasion pour l'ancien vice-président de la République d'aborder d'autres sujets relatifs à ses anciennes fonctions, dont le scandale du Kevazingo (nous y reviendrons).



Photo: Martina ADA Metoule

L'ancien vice-président prône un dépistage généralisé sur le Covid-19.



Nominations (additif)



GARDE RÉPUBLICAINE
DIRECTEUR DE CABINET DU COMMANDANT EN CHEF : Commandant **NEMBE Macaire**
DIRECTION DES OPÉRATIONS
DIRECTEUR DES OPÉRATIONS : Lieutenant-colonel **ILEMA ILEMA Philippe**
DIRECTEUR ADJOINT DES OPÉRATIONS : Commandant **OILANG OWONO Ange**
DIRECTION DU PERSONNEL
DIRECTEUR DU PERSONNEL : lieutenant-colonel, (TA), **GO-DIN Pierre**
DIRECTEUR ADJOINT DU PERSONNEL : Commandant **YALIS Davy Steeve**

CENTRE D'INSTRUCTION
COMMANDANT DU CENTRE D'INSTRUCTION : Commandant (TA) **ALEVINANT Yannick**
COMMANDANT ADJOINT : Commandant **ETIENNE Philippe**
COMMANDANT DE COMPAGNIE : Commandant **ELOGO YENDEMEYA Xavier**
OFFICIERS INSTRUCTEUR
RESPONSABLE CELLULE TACTIQUE : Capitaine **ANKAMA NGOUMA Jumar**
CHEF DU SERVICE SPORT : Capitaine **SEMBA Martin**
CHARGÉ DE LA LOGISTIQUE : Sous-lieutenant **BOGUIKOU-MA GNASSANGOYE Martin**

Vandrick
DIRECTEUR DE L'ENSEIGNEMENT : lieutenant **ANKAMA Lucamar**
CHEF DE SECTION : lieutenant **DELICAT KONGO Verance**
CHEF DE SECTION : lieutenant **TONDANGOY Didier**
CHEF DE SECTION : lieutenant **MASSALA Wilfried**
CHEF DE SECTION : lieutenant **MOUNOMBO Medhi**
CHEF DE SECTION : lieutenant **FRECHIN Choukri**
CHEF DE SECTION : Sous-lieutenant **LANGOUORI Nick Seven**
CHEF DE SECTION : Sous-lieutenant **EKOUARI Stéphane.**

Entre nous soit dit

Sanctuarisons le Gabon et haro sur les factieux

NE nous le cachons pas. Sous l'apparence d'un effet de mode, découlant des fake news, des individus aux intentions sordides, et disons-le, criminelles, distillent des nouvelles éruptives qui peuvent conduire à secouer notre vivre-ensemble. Au nom de quoi devrait-on être indulgent, lorsque par des insinuations et des propos outranciers, le chef de l'Etat est traité avec irrévérence et impertinence ? Ne laissons pas passer des faits aussi graves pour de la désinvolture. Il y a derrière tout ceci, un dessein caché. Et si, pour endormir la méfiance et la vigilance, il est donné au sordide l'illusion des fake news, trop de sorties incendiaires et de nombreux posts séditions prouvent, de manière évidente, que le hasard n'y est pour rien. Nul

besoin d'être grand clerc pour comprendre qu'il y a là quelque chose de concerté. A l'analyse des faits, il faut s'étonner de la proximité et de la récurrence de toutes ces publications virulentes. Il y a, çà et là, accentuation inconsidérée des intentions et une surenchère véhémement des propos. Avec cette permanence de l'invective et la volonté manifeste de manipuler les esprits, alors plus aucun doute n'est permis : c'est l'embrasement et le chaos qui sont ici recherchés. Il nous faut être profondément conscients et faire preuve de vigilance. Car, ce que nous pouvons prendre comme de naïfs errements, sont en réalité des tentatives d'atteinte à la stabilité et la sécurité du pays. Alors aux autorités de sévir et de frapper.

Un fait politique majeur est venu nous ravir et l'immense majorité s'en réjouit. En ces moments particulièrement délicats, que traverse notre pays comme le reste du monde d'ailleurs, la rencontre entre le chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale, et ses prédécesseurs, Casimir Oye Mba et Raymond Ndong Sima, ainsi que de l'économiste le Pr Albert Ondo Ossa, illustre de manière éloquent que quand la nation est inquiétée, tous les clivages et tous les antagonismes sont transcendés, afin de ne privilégier qu'un seul impératif : le Gabon. N'est-ce pas là, le souhait éminent d'Ali Bongo Ondimba ?

Teddy OSSEY*
Chroniqueur